

Tras rechazo del “corazón” de la partida de salud en Comisión Mixta

# Senador Juan Luis Castro alerta sobre grave crisis en hospitales

Si bien ha habido un pequeño acercamiento de diálogo entre el poder legislativo y el ejecutivo, todavía no hay acuerdo suficiente, señaló el parlamentario por la región de O'Higgins.

En una decisión que genera profunda preocupación, la Comisión Mixta ha rechazado los capítulos fundamentales de la partida de salud del presupuesto nacional del 2025, afectando a Fonasa, los Servicios de Salud y las Redes Asistenciales, áreas que concentran la mayor parte de los recursos destinados al sistema de salud pública.

La votación mayoritaria refleja un desacuerdo que, según el senador Juan Luis Castro, miembro de la Comisión de Salud, “compromete seriamente el futuro de la atención sanitaria para el 80% de la población

que depende de este sistema”. Tras la sesión, el senador Castro manifestó: “Se ha rechazado el corazón de la partida de salud: Fonasa, servicios de salud y redes asistenciales, que comprometen la inmensa mayoría de los recursos, y además con una votación muy mayoritaria y masiva en estos tres grandes focos, que ya venían con este rechazo previo de la subcomisión mixta, presidida por el senador Rafael Prohens”.

El parlamentario destacó que, pese a algunos intentos de diálogo, el consenso alcanzado no es suficiente para

ofrecer soluciones concretas a la crisis hospitalaria. “Si bien ha habido un pequeño acercamiento de diálogo, voluntad de diálogo que se ha expresado, no hay acuerdo suficiente aún para decir cómo salimos de la crisis hospitalaria”, señaló.

Según el senador, la situación es crítica y amenaza con colapsar el sistema de salud antes de fin de año. “Hoy día ni siquiera hay seguridad de llegar a fines de diciembre; ni siquiera hay capacidad para que los bienes y servicios de consumo, como jeringas, medicamentos o dispositivos mé-



dicos, pueda cualquier hospital abastecerse, estamos navegando sin puerto conocido en el

sistema de salud que atiende al 80% de la población y ese foco no se ha resuelto”.